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令和４年８月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年８月23日（火） ９時30分～10時45分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（富井陽介）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ

振興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）定例会会議録の承認 

４月定例会  署名委員：庭野委員、浅田委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：渡邊委員、浅田委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 まつのやま学園における雪里留学について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

細木学校教育課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・11月をめどに受け入れ開始ということだが、例えば翌年４月の入学ということで

もいいのか。いつからスタートか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・藤倉ハウスが工事の完成が９月末で、そして受入れのほうが11月くらいからでき
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そうである。 

 

   渡邊委員 

   ・年度途中から入ってくる転校生もあるということか。 

    

   細木学校教育課長 

   ・そのとおりである。 

 

   廣田委員 

   ・藤倉ハウスの定員は５名ということだが、区域外の就学は５名以上は受け付けない

ということか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・藤倉ハウスの定員は５名であるが、地域外から保護者が送迎する形であれば受け入

れられる。 

 

   庭野委員 

   ・留学生の募集に関しては、地域の特色を生かし、スキーやアウトドアなどに特化し

てアピールしたほうがいいと思う。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 
（４）議決事項 

  ①議案第１号 令和４年市議会第３回定例会提出補正予算案の承認について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく決定した） 

 
（５）協議事項 

  ①市立中学校のあり方検討委員会（仮称）について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

富井教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・資料の中に「中長期的」という文言があるが、期間としてはどの程度のイメージ

か。 

 

富井教育総務課長 
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・中長期的というのは、今はやらなくても今後必要になるような部分も含めて、ある

程度先を見据えて、あるべき形というものを見据えるという意味である。 

 

   廣田委員 

   ・前回は、中学校については１学年２学級の編制ができることを条件としていたが、

今回はこの要綱にはそれは書いていない。この条件も白紙に戻すという意味合いか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・当然委員会の中では話題になる議題だと思うが、１学年２学級の基本方針について

はアンケートでも全体の８割以上の保護者から賛成をいただいているので、そこをリ

セットして見直すということは考えてはいない。ただ協議についてはどのような方向

になるか分からないが、一応基本方針の１学年２学級を前提にどのような在り方がい

いかという基調になると思っている。 

 

   渡邊委員 

   ・委員の選任について、各団体からの推薦がキーポイントになってくると思う。委員

のモチベーションが検討委員会で重要になってくると思うので、委員の選任を丁寧に

やっていただきたい。 

 

   富井教育総務課長 

   ・各団体へ推薦依頼する際は、役員に限らず適任者を推薦してほしいなど、こちらの

要望も併せてお伝えしたいと考えている。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

 

５ その他 

① ９月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 

② 次回の教育委員会の開催日時 

・９月定例会 ９月30日（金）９時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、10時45分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


